

1,2 millones de personas cuentan con este documento en la Región del Biobío

Actualizan cartola de información del Registro Social de Hogares

Se busca generar mejoras en su diseño y hacerla más comprensible. Desde la Seremi reconocen que muchas veces las personas dice que hay poca claridad.

Más de 41 mil personas usuarias participaron en el rediseño de la cartola del Registro Social de Hogares (RSH), que incluye información de beneficios sociales a los que pueden postular, según su calificación socioeconómica.

La iniciativa del Ministerio de Desarrollo Social y Familia busca generar mejoras en su diseño y contenido para hacerla más comprensible para la ciudadanía. Actualmente, el 85% de la población en Chile es parte del RSH, es decir, más de 17 millones de personas.

La nueva cartola, fruto del trabajo conjunto entre las subsecretarías de Evaluación Social, Servicios Sociales y Laboratorio de

Gobierno, facilita la comprensión de la Calificación Socioeconómica (CSE) al explicar con claridad cómo se determina el tramo de la calificación y los factores que influyen en ella.

Además, esta nueva versión incorpora la sección "Beneficios Potenciales", que informa a los hogares si cumplen con los requisitos para postular a programas estatales como el Subsidio Familiar (SUF) y el Subsidio de Discapacidad para menores de 18 años. En caso de no calificar, la cartola invita a explorar otros beneficios del Estado.

La ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, destacó que "más de 41 mil personas



La cartola incluye información sobre beneficios sociales.

● Participación

De acuerdo al Ministerio de Desarrollo Social y Familia, más de 41 mil personas participaron en el rediseño de la cartola del Registro Social de Hogares.

● Rol conjunto

La nueva cartola es fruto del trabajo entre las subsecretarías de Evaluación Social, Servicios Sociales y Laboratorio de Gobierno.

participaron en la consulta pública, por lo tanto son cambios que nacen de la ciudadanía y estamos implementando de esta manera. Este cambio es una forma de presentar la información para que todos y todas tengan más claridad, y que se suma a otras mejoras que hemos realizado durante nuestro gobierno al Registro Social de Hogares para hacerlo más preciso".

En tanto, el seremi Hedson Díaz agregó que "son muy relevantes estos cambios, ya que, muchas veces en terreno, las perso-

nas nos dicen que la información es poco clara o que no tienen acceso a ella, es por eso que estos cambios en la cartola buscan que la población acceda de forma clara a los beneficios que pueden tener con el RSH (...) Estimamos que cerca de 1,2 millones de personas cuentan con registro en nuestra región".

La nueva cartola incluye un glosario titulado "Entendiendo mi Cartola Hogar del RSH", que explica de manera sencilla los conceptos más importantes, y la integración de códigos QR.